

Lieber Oberst,
liebe Majestäten,
liebe Schützen der Bad Driburger Bürgerschützengilde,

endlich ist es wieder so weit. Nach einer viel zu langen Pause dürfen wir nun wieder gemeinsam mit allen Gästen unserer Stadt das Bad Driburger Schützenfest begehen. Dazu übermittelt Euch die Karnevalsgesellschaft Rot Weiße Garde Bad Driburg e.V. in freundschaftlicher Verbundenheit unsere herzlichsten Grüße und Wünsche für ein fantastisches Wochenende.

Nach anstrengenden Zeiten der Isolation und des Rückzugs bietet euer Fest für viele den ersten richtigen Anlass in diesem Jahr wieder mit guten Freunden und neuen Bekanntschaften ein paar ausgelassene Stunden zu verbringen und so die Sorgen des Alltags für ein paar fröhliche Momente in Vergessenheit geraten zu lassen. Wir alle haben uns lange auf diese Tage gefreut und sie schwerlich in den vergangenen zwei Jahren vermisst. So wollen wir die Traditionen und das Miteinander, für die unsere beider Vereine in Bad Driburg stehen, endlich wieder nach außen hin präsentieren und unsere neuen Majestäten hochleben lassen.

Ich wünsche mir, dass zukünftig Werte und Gepflogenheit unserer beider Vereine nicht nur erhalten und gepflegt, sondern auch weiterhin aktiv in Präsenz gelebt werden können. Das Fest der Schützen schafft Geselligkeit und Frohsinn, führt Menschen aus allen Bereichen zusammen und ist somit Sinnbild unserer Bad Driburger Gemeinschaft.

Die Karnevalsgesellschaft Rot Weiße Garde wünscht Euch und uns von Herzen, dass wir auch zukünftig der Schwermut und den scheinbar nur schwerlich überwindbaren Herausforderungen der welt- und gesellschaftspolitischen Lage standhalten und trotzen. Mögen unsere beider Vereine noch lange und zahlreich fortbestehen und den Menschen in und um Bad Driburg in diesen Zeiten die gesellschaftliche Konstanz und ihre traditionelle Leichtigkeit erhalten.

Den amtierenden Königsparen und ihrem Hofstaat wünsche ich im Namen unserer Karnevalsgesellschaft eine wundervolle Regentschaftszeit und ein unvergessliches Schützenfest. Vor allem aber wünsche ich allen Bad Driburger Bürgern, Schützen und Freunden, dass sie gesund und ausgelassen die kommenden Schützentage in vollen Zügen genießen können.



Uwe Rohde

Präsident der Karnevalsgesellschaft

Rot-Weiße-Garde e.V.